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Pourquoi je veux une réforme de la Cour de cassation

Bertrand Louvel - pour "L'Obs"

Cliquez ici pour lire l'interview en intégralité sur le site Internet du Nouvel…
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https://www.nouvelobs.com/justice/20180409.OBS4870/bertrand-louvel-premier-magistrat-de-france-pourquoi-je-veux-une-reforme-de-la-cour-de-cassation.html

